

Prevén una recesión en economía de E.U.

Washington, agosto 26 (AP). Algunos economistas advirtieron que, aunque la administración republicana contaría hasta las elecciones del 8 de noviembre con una economía floreciente, la inflación y el aumento de las tasas de interés podrían llevar a una recesión para el segundo trimestre de 1989.

Irónicamente, uno de los factores que les preocupa es que el crecimiento económico haya sido últimamente tan vigoroso.

El auge de las exportaciones contribuyó a que la tasa de desempleo bajara a su menor nivel de los últimos 14 años.

—Pasa a la página 37—

Déficit récord registra el gobierno de Inglaterra

Londres, agosto 26 (DPA). Un déficit récord registró Gran Bretaña en el mes de julio en su balanza de bienes y servicios, con una diferencia entre las importaciones y las exportaciones de 2,151 millones de libras esterlinas (3,656 mi-

llones de dólares), lo que sumado a los restantes seis meses del año da un total de 7,973 millones de libras esterlinas (13,554 millones de dólares). Por su parte, el Banco de Inglaterra, en un aparente intento por

—Pasa a la página 9—

Atentado contra oficinas AERONICA en Guatemala

Guatemala, agosto 26 (AP). La Policía Nacional informó que esta madrugada varios desconocidos lanzaron tres granadas contra las oficinas de la empresa Aerolíneas Nicaragüenses (AERONICA), causando únicamente daños mate-

riales.

La información policíaca agrega que las tres granadas afectaron la casa donde opera AERONICA, que es la misma donde estaba la Embajada de España el 31 de enero de 1980 cuando

—Pasa a la página 21—

Denuncian que Irán ejecuta a centenares de opositores

Manama, 26 de agosto (DPA). Un grupo opositor iraquí afirmó hoy en Bagdad que las autoridades iraníes están aprovechando las negociaciones de paz con Irak bajo auspicio de la ONU para deshacerse de adversarios políticos. Señala el

grupo que el pasado 16 de agosto han sido llevados 860 cadáveres de prisioneros políticos ejecutados desde la prisión Evin en Teherán al cementerio de Behesht-Zahara.

Otros 200 prisioneros —Pasa a la página 21—



ARRESTAN JOVEN. Bilbao, España, agosto 26 (AP-cablefoto). Policías antimotines se disponen a arrestar a un joven durante incidentes originados aquí, cuando separatistas vascos trataron hoy de remover la bandera española del edificio de la municipalidad local.



POR ESPIONAJE. Washington, agosto 26 (Reuter). Foto de archivo del ex sargento retirado Clyde Lee Conrad, arrestado en Alemania Occidental y acusado de espionaje.

Convocan en Chile a un "caceroleo"

Santiago de Chile, agosto 26 (DPA). Opositores al régimen del general Augusto Pinochet, agrupados en un comando nacional por el "no", convocaron a un "caceroleo" para el día martes 30 de agosto, día en que la Junta de Comandantes en Jefe y de Orden designará al candidato único para el plebiscito de sucesión presidencial.

Un instructivo del Comando, que reúne a 16 partidos políticos de derecha, centro e izquierda, llamó a los chilenos a

—Pasa a la página 37—



FIN DELUTO. Rawalpindi, Pakistán, Agosto 26 (Reuter). El ex ministro de gobierno, Zahar Ul Haq, se dirige a una concentración durante el último

día de luto por la muerte del presidente Mohammad Zia Haq. Zahar hizo un llamado a continuar con la misión iniciada por el fallecido mandatario.

Lider de Burundi admite que soldados mataron a civiles

Kigali, Rwanda, Agosto 26 (AP). El líder de Burundi, Mayor Pierre Buyoya, admitió hoy que sus soldados mataron a civiles tribales Hutu como represalia por la masacre de tribales Tutsi

—Pasa a la página 15—



FAVORITO. Caracas, agosto 26 (Reuter). El ex presidente Carlos Andrés Pérez, está entre los favoritos para ganar las próximas elecciones venezolanas.

Israel no cederá ante la presión económica de EU

Jerusalén, Agosto 26 (DPA). Israel no cederá a la presión económica de Estados Unidos "cuando está en juego la vida de los judíos".

Así lo declaró hoy en Jerusalén el ministro israelí de Industria, Ariel Sharon, reaccionando al anuncio de Washington

de examinar los privilegios económicos de Israel —como la exención de impuestos en el comercio con Estados Unidos— ante la política israelí de ocupación.

El "Comité norteamericano-Arabe contra la Discriminación" en Es-

—Pasa a la página 9—

La Madre Teresa auxilia a víctimas terremoto Nepal

Katmandú, agosto 26 (AP). La Madre Teresa, que ignora las diferencias políticas, las guerras y la burocracia para cumplir su misión de ayudar a los necesitados, llegó sin previo aviso al Aeropuerto de Nepal con alimentos para las víctimas del terremoto

que afectó a la zona del Himalaya.

Mientras otras donaciones pesan por los canales oficiales de ayuda, la monja ganadora del Premio Nobel de la Paz 1979 llegó anoche al aeropuerto con unos 200 kilos de leche en polvo y

—Pasa a la página 37—

Comando Sur de EU niega aumento ilegal de soldados

Ciudad de Panamá, Agosto 26 (DPA). Oficiales del Comando Sur de los EE. UU., acantonados en el área del Canal de Panamá, desmintieron hoy, en esta capital, versiones que señalan que fue aumentado, ilegalmente, el número de soldados militares esta-

dominenses en Panamá. "Es totalmente falso" dijo a la agencia alemana de prensa (DPA), un vocero del Comando Sur, refiriéndose a versiones procedentes del extranjero, que señalan que "ilegalmente fuera aumentado el número de

—Pasa a la página 9—

Sigue por buen camino el diálogo de paz Irán-Irak

Ginebra, agosto 26 (AP). Irán e Irak, después de ocho años de conflictos, "están en una senda de paz", afirmó el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, mediador en las primeras conversaciones formales para poner fin a la guerra en el Golfo Pérsico.

La delegación iraní encabezada por el ministro del Exterior Ali Akbar Velayati se reunió con su contraparte Tariq Aziz de Irak, marcando el inicio de las

primeras conversaciones directas entre las dos partes desde el inicio de la guerra en septiembre de 1980.

Pérez de Cuéllar, en su bienvenida a las delegaciones, dijo que "su presencia claramente indica que sus gobiernos están preparados para seguir en el camino de la paz".

Dijo que esperaba que las negociaciones resulte-

—Pasa a la página 23—